



はらか

育成する児童の
<資質・能力>やり通す力【強く】
協力する力【正しく】

考え方行動する力【よく学び】

R7.12.24 No.15 文責：校長 今脇 三仁

令和7年度 9か月が過ぎました！

今年度も9か月が経過し、子どもたちの頼もしい姿に確かな成長を感じております。これもひとえに、ご家庭や地域の皆様方からの温かい励ましと、学校へのご協力があってこそと、深く感謝申し上げます。

明日から冬休みに入りますが、ご家族でゆっくりと過ごし、英気を養っていただければ幸いです。

残り3か月も、子どもたちが笑顔で過ごせるよう全力で取り組んでまいりますので、来年もよろしくお願ひいたします。皆様、健やかな年末年始をお過ごしください。

第5回学校運営協議会

12月19日（金）に第5回学校運営協議会を行いました。授業参観の後、地域合同防災教室について気づきと次年度への志向について話し合いました。

子どもたちと地域の方々が一緒になった取り組みは、「次年度も継続してほしい」、「子どもたちの意見を参考にして、企画運営していくべきではないか」、「腹赤小ならではの防災教室になれば」など、多くのご意見をいただきました。これらを参考にしながら、次年度に向けた準備を進めていきたいと思います。

冬休みにチャレンジ！充実した年末年始を！！

明日からいよいよ冬休みです。短い期間ですが、「年末年始ならでは！」の学びや経験ができる貴重な時間です。担任からの宿題とともに、次のことに挑戦して、充実した毎日を過ごしてほしいと思います。

1 年末年始の行事に参加しよう

大掃除やお正月など、この時期にしかない家族の行事や地域の風習に進んで参加しましょう。日本の伝統文化に触れる良い機会です。

2 「なぜ？」を大切にしよう

「おせち料理にはどんな意味があるの？」「除夜の鐘はなぜつくの？」など、身近なところから「問い合わせ」を持つことが、すべての学びのスタートになりますよ。

3 タブレット端末を活用しよう

もし疑問が生じたら、自分で予想した後に、タブレット端末を使って調べてみよう。ドリル学習だけでなく、写真日記、説明の動画、プレゼン作成等、自分の興味を広げる道具として活用してみてもいいですよ。

4 家庭のルールを再確認しよう

生活リズムが崩れないよう、スマホやゲームの使い方、寝る時刻などについて、今のルールで良いか家族と話し合い、きちんと守って過ごしましょう。

新しい端末【iPad】 を使って冬休みも学習に 活用します！



いろいろな学び方で



調べたことをもとに、自分の作品創りの参考に



教え合いも自然に

令和8年 1月の行事について

7日(水)：5時間授業 冬休み明け集会
漢字・計算大会週間

13日(火)：委員会活動

14日(水)：たてわり掃除

20日(火)：クラブ活動

21日(水)：児童集会

22日(木)：長洲中学校説明会（6年）

27日(火)：地区児童会、クラブ活動

※ 腹赤小ホームページ、不定期更新中

※保護者の皆様…学校アンケートの回答締め切りは、12月25日（木）です。まだお済みでない方は、右の二次元コードからご回答をお願いいたします。

